



## L'association "Pour la sécurité de tous" en Charente est lancée

mercredi 15 décembre 2021, par [lpe](#)

En octobre dernier, la sénatrice de Charente Nicole Bonnefoy a lancé une association dont l'objectif est de sensibiliser et de lutter contre les conséquences (environnementales et sanitaires dont l'insécurité routière) du trafic incessant des poids lourds en transit sur les routes nationales (RN10 et RN141) et départementales de la Charente.

Il est désormais possible d'adhérer à l'association [via la plateforme Helloasso](#) à raison de 10€.

Rappel : le siège de l'association est fixé à l'adresse suivante :

Association "Pour la sécurité de tous"

Mairie de Mansle - Place de l'Hôtel de ville

16230 MANSLE

Toutes les informations sont à suivre [sur le site Helloasso](#)